

Ressort: Politik

Yücel hat Gefängnis verlassen - Steinmeier erleichtert

Berlin, 16.02.2018, 14:33 Uhr

GDN - Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat erleichtert auf die Freilassung des Journalisten Deniz Yücel aus türkischer Haft reagiert. "Deniz Yücel ist frei. Das ist eine gute Nachricht. Endlich - nach über einem Jahr - konnte er heute das Gefängnis verlassen", sagte Steinmeier am Freitag.

"Ich danke allen, die während der Haftzeit Kontakt zu ihm gehalten und sich um seine Freilassung bemüht haben." Yücel wünsche er, dass er bald mit seiner Familie zusammen kommen könne und sich von den Strapazen der Haft erhole. "Ich hoffe sehr, dass die Freilassung Yücel's Bedingungen schafft, die zu einer Verbesserung der deutsch-türkischen Beziehungen führen", sagte der Bundespräsident. Zuvor hatte die "Welt" berichtet, dass Yücel das Gefängnis verlassen konnte. Der Anwalt des Journalisten twitterte ein Bild von Yücel und seiner Frau vor dem Gefängnis. Es sei außerdem keine Ausreisesperre verhängt worden, schreibt die Zeitung auf ihrer Internetseite.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102198/yuecel-hat-gefaengnis-verlassen-steinmeier-erleichtert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com